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Bienvenidos
El artículo indeterminado  Der unbestimmte Artikel 

männlich weiblich

Singular un amigo una amiga 

	 Soy azafata. Ich bin Flugbegleiterin.

Wie im Deutschen werden die Berufsbezeichnungen ohne Artikel angegeben.

El artículo determinado  Der bestimmte Artikel

männlich weiblich

Singular el señor la señora 

	 La señora Ortega está bien. Frau Ortega geht es gut.

Anders als im Deutschen verwendet man den bestimmten Artikel vor señor / señora,  
wenn man über diese Person spricht oder sie vorstellt.

El artículo de los sustantivos  Der Artikel der Substantive

männlich weiblich Die spanischen Substantive haben zwei 
Geschlechter: männlich (maskulin) oder weiblich 
(feminin). Bei manchen Substantiven sind die 
Geschlechter in den Sprachen unterschiedlich.

el amigo    der Freund
el hotel      das Hotel
el bar         die Bar

la amiga       die Freundin
la fiesta        das Fest
la canción    das Lied 

männlich weiblich

el secretario
el enfermero 
(Krankenpfleger)
el ingeniero
el azafato
el diseñador

la secretaria
la enfermera 
(Krankenschwester)
la ingeniera
la azafata
la diseñadora

el / la recepcionista
el / la estudiante

Berufsbezeichnungen auf -ista oder -nte haben 
meistens nur eine Form für beide Geschlechter.
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Unidad 1
Los pronombres de sujeto  Die Subjektpronomen

männlich weiblich Höflichkeitsform

Singular
yo 
tú
él

yo 
tú
ella usted

Plural
nosotros  
vosotros  
ellos

nosotras 
vosotras 
ellas ustedes

	 Soy Marcelo. Soy de Argentina.

Im Unterschied zum Deutschen werden die Subjektpronomen in der Regel weggelassen.

In einigen Fällen werden sie verwendet:

Soy María. ¿Y usted? 

Yo soy el padre, Rodrigo. 
Él es Alberto y ella es Miranda. 

¿Cómo está usted? ¿Cómo están ustedes?

Die Subjektpronomen werden verwendet:

 in einem Satz ohne Verb

 um eine Person hervorzuheben

 bei den Höflichkeitsformen usted / ustedes

In Lateinamerika und auf den kanarischen Inseln verwendet man statt vosotros, -as in der 2. Person Plural 
ustedes. In einigen Ländern Lateinamerikas (z. B. Argentinien, Uruguay, Kolumbien, Mittelamerika) sagt man 
vos statt tú.

Ser

¿Eres Marcelo? 
Soy Luis, soy profesor y soy moreno.
Mi hermano es vegetariano, es alérgico al picante. 
Soy de Bilbao.

Das Verb ser benutzt man:
 um Angaben über eine Person zu machen

 zur Angabe der Herkunft

No, yo no soy Tim. Él es Tim.
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La oración interrogativa  Der Fragesatz

Los pronombres interrogativos  Die Fragewörter

¿Cómo? Wie? ¿Cómo te llamas? Einige Fragebegleiter sind 
unveränderlich.

¿De dónde? Woher? ¿De dónde es Marcelo? 

¿Por qué? Warum? ¿Por qué estás regular? 

¿Qué? Was? ¿Qué significa «calle»?

¿Cuándo? Wann? ¿Cuándo abre el museo?

¿Quién?
¿Quiénes? 

Wer? 
¿Quién es este señor? 
¿Quiénes son ustedes?

Manche haben unterschiedliche 
Singular- und Pluralformen.

¿Cuál?
¿Cuáles?

Welche / r / s?

¿Cuál es tu dirección de correo 
electrónico? 
¿Cuáles son tu dirección y 
número de teléfono?

¿Cuánto, -a? Wie viel?
¿Cuánto (dinero) cuesta?
¿Cuánta información tienes?  
¿Cuánta quieres?

Andere richten sich in Zahl und 
Geschlecht nach dem Substantiv, 
auf das sie sich beziehen.

¿Cuántos, -as? Wie viele?

¿Cuántos amigos vienen? 
¿Cuántos apellidos tienes?
¿Cuántas fotos hay? 
¿Cuántas hay?

¿Con quién? Mit wem? ¿Con quién vamos? Werden Fragepronomen mit Prä
positionen gebildet, so steht die 
Präposition vor dem Pronomen: 
Ausnahme: ¿Adónde…?

¿De dónde? Woher? ¿De dónde eres?

¿Adónde? Wohin? ¿Adónde vas?

La negación con no  Die Verneinung mit no

Tim no es de Londres. 
Die Verneinung wird mit no gebildet und steht vor 
dem Verb.

Yo no me llamo Peter. 
No, mañana no me levanto a la seis.

¿No me das el libro?
No, no te doy el libro, pero aquí tienes la revista. 

In einem Satz mit Pronomen steht no vor dem 
Reflexiv- bzw. Objektpronomen.

	 ¿Eres de Londres? No, soy de Berlín.	 Bist du aus London?  Nein, ich bin aus Berlin.
	 Tim no es de Londres, es de Berlín.	 Tim ist nicht aus London, er ist aus Berlin.

Im Deutschen wird no mit „nein” oder mit „nicht” übersetzt.

Los números cardinales hasta 10  Die Grundzahlen bis 10

0 cero

1 uno 3 tres 5 cinco 7 siete 9 nueve

2 dos 4 cuatro 6 seis 8 ocho 10 diez
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Unidad 2
El plural de los artículos  Der Plural der Artikel

männlich weiblich männlich weiblich

Singular el amigo la amiga Singular un amigo una amiga

Plural los amigos las amigas Plural unos amigos unas amigas

La habitación cuesta unos cuatrocientos euros al mes.
Esta noche salgo con unos amigos.

Im Spanischen gibt es auch unos, -as; es bedeutet aber: einige, ein paar; ungefähr.

El plural de los sustantivos  Der Plural der Substantive

männlich weiblich Endet das Substantiv auf Vokal wird der Plural 
mit -s gebildet.Singular el amigo la noche

Plural los amigos las noches

männlich weiblich Endet das Substantiv auf Konsonant wird -es 
hinzugefügt.Singular el bar la ciudad

Plural los bares las ciudades

männlich weiblich Endet das Substantiv auf Konsonant wird -es 
hinzugefügt.Singular el bar la ciudad

Plural los bares las ciudades

Singular la dirección Bei Substantiven, die auf Konsonant enden und 
auf der letzten Silbe einen Akzent tragen, entfällt 
der Akzent im Plural.

Plural las direcciones

Singular otra vez Endet ein Substantiv im Singular auf -z,
endet es im Plural auf -ces.Plural otras veces

Einige Wörter existieren nur im Plural.

las gafas 	   die Brille 
las vacaciones 	   die Ferien 
las Matemáticas 	  Mathematik
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Las preposiciones a y de con el artículo determinado 
Die Präpositionen a und de mit dem bestimmten Artikel

	   ¿Vamos a la discoteca?
	  � No, no me gusta ir a la discoteca.  

¿Por qué no vamos al cine?  
Hoy ponen «El secreto de Miramar».

  Je vais à la disco. Je vais au cinéma.

a + Artikel de + Artikel Der männliche Artikel el verschmilzt mit den 
Präpositionen a und de zu al und del.Vamos a una fiesta.

Vamos a la discoteca.
Vamos a un museo.
Vamos al cine.

la foto de una alumna
la foto de la clase
la foto de un chico
la foto del profesor

Formas regulares del presente de indicativo   
Regelmäßige Formen des Präsens

	   ¿Qué hacemos esta noche?
	   Pues, quedamos con los amigos y salimos de fiesta.

Verben auf -ar Verben auf -er Verben auf -ir

hablar leer abrir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

hablo
hablas
habla 
hablamos
habláis
hablan

leo
lees
lee 
leemos
leéis
leen

abro
abres
abre 
abrimos
abrís
abren

Die zweite Person Plural bekommt einen Akzent: habláis, leéis, abrís usw.
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Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

1.	 ser, ir, estar

ser ir estar

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

soy
eres
es
somos
sois
son

voy
vas
va
vamos 
vais
van

estoy
estás
está
estamos
estáis
están

2.	 Verbos con una forma irregular  Verben mit unregelmäßiger 1. Person Singular

saber hacer salir proponer Bei einer Reihe von Verben 
ist die 1. Person Singular 
unregelmäßig.

sé
sabes
sabe
…

hago 
haces
hace
…

salgo
sales
…

propongo
propones
…

ver dar Verbformen mit einer Silbe 
tragen keinen Akzent in der 
2. Person Plural.

veo
ves
ve 
vemos
veis
ven

doy
das
da
damos
dais
dan

Los números cardinales hasta 100  Die Grundzahlen bis 100

0 cero

1 uno 11 once 21 veintiuno 31 treinta y uno

2 dos 12 doce 22 veintidós 32 treinta y dos

3 tres 13 trece 23 veintitrés 33 treinta y tres

4 cuatro 14 catorce 24 veinticuatro 40 cuarenta

5 cinco 15 quince 25 veinticinco 50 cincuenta

6 seis 16 dieciséis 26 veintiséis 60 sesenta

7 siete 17 diecisiete 27 veintisiete 70 setenta

8 ocho 18 dieciocho 28 veintiocho 80 ochenta

9 nueve 19 diecinueve 29 veintinueve 90 noventa

10 diez 20 veinte 30 treinta 100 cien
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Unidad 3
Hay

En la clase hay una pizarra.
En la clase hay tres mesas.

En la clase hay sillas.

Hay ist unveränderlich, ähnlich wie das deutsche 
es gibt. Es wird verwendet:
 vor einem unbestimmten Artikel
 �vor einer Zahl oder einer unbestimmten 

Mengenangabe
 vor einem Nomen im Plural ohne Begleiter

  Dans la salle de classe, il y a des tables et des chaises. 

Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

Verbos con una forma irregular y con diptongación
Verben mit unregelmäßiger 1. Person Singular und Diphtongierung

tener

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

tengo
tienes
tiene
tenemos
tenéis
tienen 

El objeto directo  Das direkte Objekt 

Veo el cuaderno de Juan. Das Objekt bezieht sich auf Sachen.

Veo 
Escucho 
Busco 

a Juan. 
a la profesora. 
a mis amigos.

Das Objekt bezieht sich auf Personen.

Veo un profesor. / Veo a un profesor. 
Busco gente como yo. / Busco a gente como yo.

Bei einigen Verben (z. B. buscar, necesitar, conocer…) kann das a wegfallen.
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Los pronombres reflexivos  Die Reflexivpronomen

Miranda se levanta, se ducha y se lava los dientes.

lavarse

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

me
te
se
nos
os
se

lavo
lavas
lava
lavamos
laváis
lavan

Nos podemos quedar en España y visitar ciudades.  
= Podemos quedarnos en España y visitar ciudades.

Bei Infinitivkonstruktionen gibt es zwei 
Möglichkeiten.

No nos podemos quedar en España. 
= No podemos quedarnos en España.

Bei verneinten Sätzen wird das Pronomen, wenn 
es vor dem konjugierten Verb steht, zwischen no 
und Verb geschoben.

Formas irregulares del presente de indicativo  Unregelmäßige Formen des Präsens

Verbos con diptongación o  ue  Verben mit Diphtongierung o  ue

Bei einigen spanischen Verben ändert sich der Stammvokal.

poder dormir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

puedo
puedes
puede 
podemos
podéis
pueden

duermo
duermes
duerme
dormimos
dormís
duermen

o  ue
o  ue
o  ue

o  ue

Ir a + infinitivo  Ir a + Infinitiv 

	 El año que viene vamos a pasar nuestras vacaciones en Málaga.

  Next year we will pass our holidays in Malaga.

  L’année prochaine, on va passer les vacances a Malaga. 

(yo)
(tú)
(él, ella / usted) 
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

no

voy
vas 
va 
vamos 
vais 
van 

a

hablar
escribir
salir
estudiar
levantaros
lavar

Mit ir a + Infinitiv spricht man über 
Absichten und Pläne in der Zukunft.

Mañana no nos vamos a levantar temprano. 
= Mañana no vamos a levantarnos temprano. 

Auch bei ir a + Infinitiv kann das 
Pronomen vor- oder nachgestellt werden.

El fin de semana voy a ir al cine. Am Wochenende gehe ich ins Kino.

Im Deutschen wird oft das Präsens verwendet, um über Absichten zu sprechen.
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Unidad 4
La formación de los adjetivos  Die Bildung der Adjektive

	� Mi habitación tiene una cocina muy grande 
y un salón luminoso. Todo es muy bonito. 
Además, está en una calle muy tranquila.

Adjektive richten sich in Zahl 
und Geschlecht nach dem 
Substantiv, auf das sie sich 
beziehen.

männlich weiblich Pluralbildung der Adjektive: 
Anhängen von -s an den letzten 
Vokal oder -es an den letzten 
Konsonanten.

Singular un armario barato una mesa barata

Plural armarios baratos mesas baratas

männlich weiblich      Adjektive auf -e oder Konsonant 
sind für beide Geschlechter 
gleich.Singular

un armario 
un chico

grande
genial

una mesa
una actividad

grande
cultural

Plural
armarios 
chicos

grandes
geniales

mesas
actividades

grandes
culturales

La colocación de los adjetivos  Die Stellung der Adjektive

	 Busco una habitación grande y barata. Adjektive werden in der Regel nachgestellt.

Tengo muchos amigos, pero hago pocas fiestas.
Camarero, otro zumo de naranja, por favor. 

¿Ya tienes algunos planes para las vacaciones?
Tiene que estar en algún lugar.

Mucho, -a, poco, -a, otro, -a und alguno, -a werden 
immer vorangestellt.

Vor männlichen Substantiven wird alguno zu algún 
verkürzt.

Los números cardinales  Die Grundzahlen 

0 cero

1 uno 11 once 21 veintiuno 31 treinta y uno

2 dos 12 doce 22 veintidós 32 treinta y dos

3 tres 13 trece 23 veintitrés 33 treinta y tres

4 cuatro 14 catorce 24 veinticuatro 40 cuarenta

5 cinco 15 quince 25 veinticinco 50 cincuenta

6 seis 16 dieciséis 26 veintiséis 60 sesenta

7 siete 17 diecisiete 27 veintisiete 70 setenta

8 ocho 18 dieciocho 28 veintiocho 80 ochenta

9 nueve 19 diecinueve 29 veintinueve 90 noventa

10 diez 20 veinte 30 treinta 100 cien
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100 cien 2000 dos mil

101 ciento uno 3000 tres mil

102 ciento dos 3100 tres mil cien

200 doscientos, -as 3500 tres mil quinientos, -as

300 trescientos, -as 5154 cinco mil ciento cincuenta y cuatro

400 cuatrocientos, -as 9314 nueve mil trescientos catorce

500 quinientos, -as 1.000.000 un millón

600 seiscientos, -as 2.000.000 dos millones

700 setecientos, -as

800 ochocientos, -as

900 novecientos, -as

1000 mil

el dos de enero	 der zweite Januar
Madrid, 20 de marzo de 2010	 Madrid, den 20. März 2010

Im Gegensatz zum Deutschen werden bei Datumsangaben die Grundzahlen verwendet.

Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

e  ie

querer preferir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

quiero
quieres
quiere
queremos
queréis
quieren

prefiero
prefieres
prefiere
preferimos
preferís
prefieren

e  ie
e  ie
e  ie

e  ie

Estar

¿Estoy en La Latina? 
Nosotros estamos aquí.
Andalucía está en el sur de España.

Das Verb estar (sich befinden; sein) benutzt man 
zur Ortsangabe.

Hay

En mi barrio hay bares, restaurantes,  
un cine y tres supermercados.

Mit hay drückt man aus, was es an einem Ort gibt.

El cine está cerca de la parada de metro,  
a unos quinientos metros.

Mit estar drückt man aus, was sich an diesem Ort 
befindet.
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Los números ordinales  Die Ordnungszahlen

Wie die Adjektive richten sich die Ordnungszahlen nach dem Substantiv, auf das sie sich beziehen.

	 Vivo en el quinto piso. Toma la segunda calle. 

1 º / 1 ª
2 º / 2 ª
3 º / 3 ª
4 º / 4 ª
5 º / 5 ª

primer(o), -a
segundo, -a
tercer(o), -a
cuarto, -a
quinto, -a

Toma la primera calle a la derecha.  
Biege in die erste Straße rechts ein.

Es la tercera puerta a la izquierda.  
Es ist die dritte Tür links.

Ordnungszahlen richten sich in Geschlecht 
und Zahl nach dem Substantiv, auf das sie 
sich beziehen. Sie stehen in der Regel vor 
dem Substantiv.

mi primer día (= el día)	 mein erster Tag
el tercer año (= el año)	 das dritte Jahr

Primero und tercero werden vor männlichen 
Substantiven verkürzt.

Los adjetivos posesivos  Die Possessivbegleiter

männlich weiblich

Singular
(yo) 
(tú)
(él, ella / usted)

mi amigo
tu amigo
su amigo

mi amiga
tu amiga
su amiga

Plural
(nosotros, -as)  
(vosotros, -as)  
(ellos, -as / ustedes)

nuestro amigo
vuestro amigo
su amigo

nuestra amiga
vuestra amiga
su amiga

männlich weiblich

Singular
(yo) 
(tú)
(él, ella / usted)

mis amigos
tus amigos
sus amigos

mis amigas
tus amigas
sus amigas

Plural
(nosotros, -as)  
(vosotros, -as)  
(ellos, -as / ustedes)

nuestros amigos
vuestros amigos
sus amigos

nuestras amigas
vuestras amigas
sus amigas
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Unidad 5
Tener que y hay que + infinitivo  Tener que und hay que + Infinitiv

hay que (man muss)

¿Qué hay que hacer?
Was muss gemacht werden?

Hay que lavar los platos.
Es muss abgewaschen werden.

Hay que ist wie hay eine unpersönliche 
Sonderform und damit unveränderlich.

tener que (müssen)

¿Qué tengo que hacer?
Was muss / soll ich tun?

Tienes que lavar los platos.
Du musst abwaschen.

Verwendet man tener que, so kann man sich genauer 
auf eine bestimmte Person / Sache beziehen:
(Yo) tengo que…, (tú) tienes que… usw.

La oración enunciativa  Der Aussagesatz

1.	 Der Hauptsatz  La oración principal

Im Hauptsatz ist die Wortstellung meist so wie im Deutschen: Subjekt – Verb – Objekt.

Subjekt Verb Objekt

Yo
Ich 

soy
bin 

Marisa Villar.
Marisa Villar.

Somos
Wir sind

la familia Molina Villar.
die Familie Molina Villar.

El fin de semana que viene voy a salir con mis 
amigos.
Voy a salir con mis amigos el fin de semana 
que viene. 

Zeitangaben können am Anfang oder am Ende des 
Satzes stehen.

2.	 Der Nebensatz  La oración subordinada

Der Nebensatz wird mit einer Konjunktion angeschlossen (pero, porque…).  
Die Wortstellung des Aussagesatzes wird zumeist auch im Nebensatz beibehalten.

Mi habitación es pequeña, pero es muy bonita. 

No te puedo ayudar porque estoy en Málaga. 

Blanca prepara una tortilla porque Tim hace una fiesta en casa.



© Ernst Klett Verlag GmbH, Stuttgart 2011 | www.klett.de | Alle Rechte vorbehalten. Von dieser Kopiervorlage 
ist die Vervielfältigung für den eigenen Unterrichtsgebrauch gestattet. Die Kopiergebühren sind abgegolten. Klett-Nr. 538000, ¡Adelante! Nivel elemental

Gramática 

13

Los pronombres de objeto  Die Objektpronomen

Los pronombres de objeto directo
Die direkten Objektpronomen (= Akkusativpronomen)

Mit den Objektpronomen kann eine Wiederholung des Akkusativobjektes vermieden werden: 

	   ¿Invitas a tu fiesta también a Irene y Juan? 
	   Sí, claro que los invito (= a Irene y Juan).

Tim

me
te
lo / la
nos
os
los / las

ve.

mich
dich
ihn, sie, es / Sie
uns
euch
sie / Sie

Das direkte Objektpronomen ersetzt 
ein Akkusativobjekt (Wen? oder Was?). 
Es richtet sich in Genus und Numerus nach 
dem Substantiv, auf das es sich bezieht.

Ayudo a Pilar con los deberes.	 Ich helfe Pilar mit den Hausaufgaben.

La ayudo con los deberes. 	 Ich helfe ihr mit den Hausaufgaben.
(la = Akkusativ)			    (ihr / Pilar = Dativ)

Manche Verben, die im Deutschen mit Dativ stehen, stehen im Spanischen mit Akkusativ, z. B. ayudar.

In manchen Regionen Spaniens wird le / les anstatt des direkten Objektpronomens lo / los verwendet, 
wenn es sich um männliche Personen handelt.

Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

Verbos con cambio en -zco   Verben auf -zco

conocer

conozco
conoces
conoce
…
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Las cantidades  Die Mengenangaben

Un kilo de patatas y medio 
kilo de tomates. ¿Algo más?

1 kg
1/

2
 kg

1 1/ 
2
 kg

2 l
1/

2
 l

100 g
12

un kilo de patatas 
medio kilo de tomates 
un kilo y medio de cebollas
dos litros de zumo de naranja
medio litro de agua
cien gramos de jamón 
una docena de huevos

una botella de vino
un paquete de sal
una barra de pan

Substantive, die auf Mengenangaben folgen, 
werden mit der Präposition de angeschlossen.
Im Gegensatz zum Deutschen gibt es bei Maßen 
und Mengenangaben auch die Pluralform. 

Quería medio kilo de tomates. 
Compro media barra de pan.

Vor medio, -a steht kein Artikel.

El imperativo afirmativo de la segunda persona   
Der bejahte Imperativ der 2. Person, Singular und Plural

1.	 Formas regulares  Regelmäßige Bildungen

Der bejahte Imperativ von tú entspricht der 3. Person Singular Präsens.

Verben auf -ar Verben auf -er Verben auf -ir

ayudar coger abrir

Singular (tú) ¡Ayuda a Tim! ¡Coge las patatas! ¡Abre el frigorífico!

Plural (vosotros, -as) ¡Ayudad a Tim! ¡Coged los huevos! ¡Abrid la botella!

Der bejahte Imperativ von vosotros wird aus dem Infinitiv abgeleitet. Dabei wird das -r durch ein -d ersetzt: 

ayudar  ¡Ayudad!  poner  ¡Poned!

2.	 Formas irregulares  Unregelmäßige Bildungen

pedir freír hacer ir ser

Singular
Plural

(tú)
(vosotros, -as)

¡Pide!
¡Pedid!

¡Fríe!
¡Freíd!

¡Haz!
¡Haced!

¡Ve!
¡Id!

¡Sé!
¡Sed!

tener poner proponer venir salir

Singular
Plural

(tú)
(vosotros, -as)

¡Ten!
¡Tened!

¡Pon!
¡Poned!

¡Propón!
¡Proponed!

¡Ven!
¡Venid!

¡Sal!
¡Salid!
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Unidad 6
El comparativo de los adjetivos Steigerung und Vergleich der Adjektive

Zum Vergleich benutzt man den Komparativ und den Superlativ. 

Achten Sie immer auf die Endung des Adjektivs!

+
El avión es más rápido que el coche.
… schneller als …

+ +
El avión es el más rápido. 
… das schnellste …

–
La bicicleta es menos rápida que el coche. 
… (weniger schnell) langsamer als …

=
Las motos son tan rápidas como los coches.
… genauso schnell wie …

– –
La bicicleta es la menos rápida.
… das langsamste …







Los pronombres de objeto Die Objektpronomen

1. Los pronombres de objeto indirecto 
 Die indirekten Objektpronomen (= Dativpronomen)

  ¿Me recomiendas el Hotel Don Paco? 
  No, no te recomiendo el Hotel Don Paco, te recomiendo el Hostal San Juan.

Tim

me
te
le
nos
os
les

da un beso.

mir 
dir 
ihm, ihr / Ihnen
uns
euch
ihnen / Ihnen

Das indirekte Objektpronomen ersetzt ein 
Dativobjekt (Wem?).

2. La colocación de los pronombres de objeto (directo o indirecto) 
 Die Stellung der (direkten oder indirekten) Objektpronomen

Os recomendamos el hotel.

¿No te gusta visitar la ciudad?
¿No me ayudas?

Die Objektpronomen stehen normalerweise vor 
dem konjugierten Verb. 
Bei verneinten Sätzen steht no vor dem Pronomen.
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¿Me puedes recomendar un hotel? 
= ¿Puedes recomendarme un hotel?

¿Quieres visitar la Alcazaba hoy?  
No, no la quiero visitar hoy. 
= No, no quiero visitarla hoy.

La voy a visitar mañana. 
= Voy a visitarla mañana.

Tengo que lavar los platos. 
Los tengo que lavar. 
= Tengo que lavarlos.

Bei Infinitivkonstruktionen können die Objekt
pronomen sowohl voran- als auch nachgestellt 
werden:
Sie stehen entweder vor dem konjugierten 
Verb oder sie werden an den Infinitiv gehängt.

Ordena tu habitación y límpiala.
¿Y los platos? Pues, lávalos.

Beim Imperativ werden sie immer nachgestellt.

Gustar

(A mí)
(A ti)
(A él, ella / usted)
(A nosotros, -as)
(A vosotros, -as)
(A ellos, -as / ustedes)

(no)

me
te
le
nos
os
les

gusta(n)

el cine.
los deportes.
la ciudad.
Málaga.
hacer un viaje.
el hotel.

mir
dir 
ihm, ihr / Ihnen
uns 
euch 
ihnen / Ihnen

gefällt / 
gefallen…

Die Verben encantar und apetecer werden, ebenso wie gustar, mit den indirekten Objektpronomen gebildet. 

Im Gegensatz zum Deutschen steht im Spanischen bei diesen Verben der Artikel: 

	� Me gusta la salsa.	 Mir gefällt Salsa. / Ich mag Salsa.
	 Me encantan las vacaciones.	 Ich mag Ferien.

Formas regulares del pretérito indefinido 
Regelmäßige Formen des pretérito indefinido

Man verwendet das pretérito indefinido, um über vergangene Ereignisse zu sprechen, die der Sprecher 
als abgeschlossen betrachtet. 

Das pretérito indefinido steht häufig mit Zeitangaben wie ayer (gestern), la semana pasada (letzte Woche), 
el año pasado (letztes Jahr), en 2010 (im Jahre 2010).

	 El año pasado fuimos a Málaga. Pasamos una semana allí y, claro, comimos también pescaíto frito.

Verben auf -ar Verben auf -er Verben auf -ir Reflexive Verben

recomendar comer escribir lavarse

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

recomendé
recomendaste
recomendó
recomendamos
recomendasteis
recomendaron

comí
comiste
comió
comimos
comisteis
comieron

escribí
escribiste
escribió
escribimos
escribisteis
escribieron

me lavé
te lavaste
se lavó
…
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Formas irregulares del pretérito indefinido 
Unregelmäßige Formen des pretérito indefinido

ser / ir dormir llegar

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

fui
fuiste
fue
fuimos
fuisteis
fueron

dormí
dormiste
durmió
dormimos
dormisteis
durmieron

llegué
llegaste
llegó
…
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Unidad 7
Adverbios regulares  Regelmäßige Adverbien

	 Raúl habla perfectamente inglés y alemán, pero solo habla un poco de francés.

Adjektiv Adverb Die Adverbien auf –mente werden von 
den Adjektiven abgeleitet: Die Endung 
–mente wird an die feminine Singular- 
form des Adjektivs angehängt.

perfecto, perfecta
tranquilo, tranquila 
actual





perfectamente 
tranquilamente
actualmente

rápido, rápida  rápidamente
Wenn das Adjektiv mit Akzent geschrieben 
wird, behält das Adverb den Akzent.

  Simply perfect and perfectly simple.

  Simplemente parfait et parfaitement simple.

Formas irregulares  Unregelmäßige Bildungen

	   ¿Cómo estás?
	   Bien, muy bien.
	   Mal.

Adjektiv Adverb

bueno, -a
malo, -a

bien 
mal

Adjetivos (nacionalidades)  Die Nationalitätenadjektive

männlich weiblich Nationalitätenadjektive tragen 
immer ein -a in der weiblichen 
Form.Singular soy 

italiano
español

soy 
italiana
española

Plural somos 
italianos
españoles

somos
italianas
españolas
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männlich weiblich

Singular soy 
alemán
francés

soy 
alemana
francesa

Plural somos 
alemanes
franceses

somos
alemanas
francesas

Der Akzent auf der letzten Silbe entfällt.

Se impersonal  Das unpersönliche se

	 En Alemania se dice…  In Deutschland sagt man …

¿Cómo se escribe tu nombre?
Wie schreibt sich dein Name? /  
Wie schreibt man deinen Namen?

En Suiza se hablan cuatro lenguas.  
In der Schweiz werden vier Sprachen gesprochen.

Die Verbindung se + 3. Person (Singular und Plural) 
wird im Deutschen häufig mit der Konstruktion 
man … oder es wird …  wiedergegeben.

Saber y poder

Die Verben saber und poder entsprechen dem deutschen Verb können.

Enrique sabe bailar 
la salsa. Siempre va 
a la noche de salsa 
los fines de semana.

Pero hoy no puede ir, 
tiene que estudiar.

saber: können im 
Sinne von: wissen, 
etw. gelernt haben

poder: können im Sinne 
von: die Möglichkeit /
Erlaubnis haben

Los pronombres relativos  Die Relativpronomen

Relativsätze geben zusätzliche Informationen.

que donde Die Relativpronomen que und 
donde sind unveränderlich.El chico que ve la televisión es 

mi hermano.
Las películas que ponen en el 
cine hoy son muy interesantes.

Pasamos las vacaciones en 
Málaga donde nos quedamos 
dos semanas.

Im Unterschied zum Fragepronomen ¿dónde…?  trägt das Relativpronomen donde keinen Akzent.
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Formas irregulares del pretérito indefinido 
Unregelmäßige Formen des pretérito indefinido

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

(estar)
(querer)
(poder)
(poner)
(tener)
(saber)
(venir)

estuv-
quis-
pud-
pus-
tuv-
sup-
vin-

e
iste
o
imos
isteis
ieron

hacer dar ver

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

hice
hiciste
hizo
hicimos
hicisteis
hicieron

di
diste
dio
dimos
disteis
dieron

vi
viste
vio
vimos
visteis
vieron

ser / ir dormir llegar

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

fui
fuiste
fue
fuimos
fuisteis
fueron

dormí
dormiste
durmió
dormimos
dormisteis
durmieron

llegué
llegaste
llegó
…

Die Verben ser und ir haben dieselben Formen.

Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

Verbos con cambio de vocal e  i  Verben mit Vokaländerung e  i

pedir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

pido
pides
pide
pedimos
pedís
piden

e  i
e  i
e  i

e  i
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Unidad 8
Adjetivos (colores)  Die Farbadjektive

männlich weiblich

Singular un vestido 
rojo
negro

una camisa
roja
negra

Plural pantalones
rojos
negros

faldas
rojas
negras

männlich weiblich

Der Akzent auf der letzten 
Silbe entfällt.

Singular un vestido 
verde
azul 
marrón

una camisa 
verde
azul 
marrón

Plural pantalones
verdes
azules
marrones

faldas
verdes
azules
marrones

männlich weiblich Einige Farben haben eine 
unveränderliche Form im 
Singular. Sie können aber 
eine Pluralform haben.

Singular un vestido
naranja
rosa

una camisa
naranja
rosa

Plural pantalones
naranja(s) 
rosa(s)

camisas
naranja(s) 
rosa(s)

Los pronombres y adjetivos demostrativos 
Die Demonstrativbegleiter und -pronomen

¿Esa? No, me gusta aquella.

¿Te gusta esta camiseta?

männlich weiblich

  in der Nähe des SprechersSingular 
Plural

este pantalón
estos pantalones 

esta camisa
estas camisas 

Singular 
Plural

ese pantalón
esos pantalones

esa camisa
esas camisas

  in der Nähe des Hörers

Singular 
Plural

aquel pantalón  
aquellos pantalones

aquella camisa  
aquellas camisas

  entfernt von beiden

	 Estos pantalones de aquí son muy bonitos. 
	 Estos de aquí son más bonitos.
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Acabar de

	 Mira, acaba de llegar Marcelo. Marcelo ist gerade angekommen.
	 Acabo de recibir un correo electrónico de un amigo de Argentina.
	 Ich habe gerade eine E-Mail von einem Freund aus Argentinien bekommen.

Mit acabar de kann man über die unmittelbare Vergangenheit sprechen.
Acabar de hacer algo übersetzt man mit: gerade etwas getan haben.

La oración interrogativa  Der Fragesatz

1.  La estructura de la frase  Die Satzstruktur

¿Quién es usted? 
Wer sind Sie?

¿Son ustedes Pascual Molina y Marisa Villar? 
Sind Sie Pascual Molina und Marisa Villar?

Die Wortstellung entspricht in der Regel der 
im Deutschen.

¿Ustedes son Pascual Molina y Marisa Villar?

Sind Sie Pascual Molina und Marisa Villar?

In Fragen ohne Fragepronomen können Fragesätze 
die gleiche Struktur wie Aussagesätze haben. 
Sie sind dann an der Satzmelodie zu erkennen.

2.  Los pronombres interrogativos  Die Fragewörter

¿Cómo? Wie? ¿Cómo te llamas? Einige Fragebegleiter sind 
unveränderlich.

¿De dónde? Woher? ¿De dónde es Marcelo? 

¿Por qué? Warum? ¿Por qué estás regular? 

¿Qué? Was? ¿Qué significa «calle»?

¿Cuándo? Wann? ¿Cuándo abre el museo?

¿Quién?
¿Quiénes? 

Wer? 
¿Quién es este señor? 
¿Quiénes son ustedes?

Manche haben unterschiedliche 
Singular- und Pluralformen.

¿Cuál?
¿Cuáles?

Welche / r / s?

¿Cuál es tu dirección de correo 
electrónico? 
¿Cuáles son tu dirección y 
número de teléfono?

¿Cuánto, -a? Wie viel?
¿Cuánto (dinero) cuesta?
¿Cuánta leche quieres?  
¿Cuánta quieres?

Andere richten sich in Zahl und 
Geschlecht nach dem Substantiv, 
auf das sie sich beziehen.

¿Cuántos, -as? Wie viele?

¿Cuántos amigos vienen? 
¿Cuántos vienen?
¿Cuántas habitaciones hay? 
¿Cuántas hay?

¿Con quién? Mit wem? ¿Con quién vamos? Werden Fragepronomen mit Prä
positionen gebildet, so steht die 
Präposition vor dem Pronomen: 
Ausnahme: ¿Adónde…?

¿De dónde? Woher? ¿De dónde eres?

¿Adónde? Wohin? ¿Adónde vas?



© Ernst Klett Verlag GmbH, Stuttgart 2011 | www.klett.de | Alle Rechte vorbehalten. Von dieser Kopiervorlage 
ist die Vervielfältigung für den eigenen Unterrichtsgebrauch gestattet. Die Kopiergebühren sind abgegolten. Klett-Nr. 538000, ¡Adelante! Nivel elemental

Gramática 

23

Formas irregulares del presente de indicativo  
Unregelmäßige Formen des Präsens

Verbos con una forma irregular y con diptongación
Verben mit unregelmäßiger 1. Person Singular und Diphtongierung

decir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

digo
dices
dice
decimos
decís
dicen 

Los pronombres de objeto  Die Objektpronomen

La colocación de los pronombres de objeto (directo o indirecto)   
Die Stellung der (direkten oder indirekten) Objektpronomen

Os recomendamos el hotel.

¿No te gusta visitar la ciudad?
¿No me ayudas?

Die Objektpronomen stehen normalerweise vor 
dem konjugierten Verb. 
Bei verneinten Sätzen steht no vor dem Pronomen.

¿Me puedes recomendar un hotel? 
= ¿Puedes recomendarme un hotel?

¿Quieres visitar la Alcazaba hoy?  
No, no la quiero visitar hoy. 
= No, no quiero visitarla hoy.

La voy a visitar mañana. 
= Voy a visitarla mañana.

Tengo que lavar los platos. 
Los tengo que lavar. 
= Tengo que lavarlos.

Bei Infinitivkonstruktionen können die Objekt
pronomen sowohl voran- als auch nachgestellt 
werden:
Sie stehen entweder vor dem konjugierten 
Verb oder sie werden an den Infinitiv gehängt.

Ordena tu habitación y límpiala.
¿Y los platos? Pues, lávalos.

Beim Imperativ werden sie immer nachgestellt.

El imperativo afirmativo de la segunda persona   
Der bejahte Imperativ der 2. Person, Singular und Plural

1.	 El imperativo con pronombres  Der Imperativ mit Pronomen

ayudar abrir levantarse Objekt- und Reflexiv
pronomen werden 
an den Imperativ 
angehängt.

Singular

Plural

(tú)

(vosotros, -as)

¡Ayuda a Tim!
¡Ayúdalo!
¡Ayudadlo!

¡Abre el frigorífico!
¡Ábrelo!
¡Abridla!

¡Levántate!

¡Levantaos!

Verbformen, die auf der zweiten Silbe betont werden, erhalten einen Akzent auf der Silbe,  
auf der das Verb normalerweise (ohne Pronomen) betont wird. Einsilbige Verben erhalten  
keinen Akzent (z. B. pon  ponlo).

2.	 El imperativo con verbos reflexivos  Imperativ und reflexive Verben

	 ¡Lavad la ropa! 
aber: ¡Lavad/os los dientes!

In der 2. Person Plural fällt 
das -d weg. 
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Estar + gerundio  Estar + Gerundium

Mit estar + Gerundium wird eine Handlung beschrieben, die gerade stattfindet.

	 Estoy leyendo un libro. Ich lese gerade ein Buch.

  I’m reading a book.

  Je suis en train de lire un livre.

Verben auf -ar Verben auf -er Verben auf -ir

estoy
estás
está
estamos
estáis
están

+

hablar



hablando

comer



comiendo

abrir



abriendo

Unregelmäßige Formen des Gerundiums

creer 
ir 
leer
decir






creyendo 
yendo 
leyendo 
diciendo

pedir 
poder 
venir	
domir






pidiendo 
pudiendo 
viniendo 
durmiendo

La negación doble  Die doppelte Verneinung

	   ¿No te escucha nadie? 
	   Nadie me escucha. 

No voy tampoco a la fiesta.
No entienden nada. 
Tim no escucha nunca.

Die Verneinungspartikel stehen nach dem Verb: 
no… tampoco, no… nada, no… nunca usw. 

Tampoco voy a la fiesta.
Nada entienden.
Tim nunca escucha.

Die Verneinungspartikel stehen vor dem Verb: 
kein zusätzliches no.
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Unidad 9
El estilo indirecto sin cambiar el tiempo verbal 
Die indirekte Rede ohne Zeitverschiebung

	� Oye, aquí hay un correo electrónico de Tim. 
	 Escribe que está pasando sus vacaciones en Málaga. 

  He is writing that he is spending his holidays in Malaga.

  Il écrit qu’il passe ses vacances à Malaga.

direkte Rede indirekte Rede

Luis:  Estoy enfadado.
Pilar:  No me gusta visitar monumentos.

Luis:  Virginia, ¿estás en el salón?
Virginia:  No.
Luis:  ¿Y dónde estás?
Virginia:  Estoy aquí, en el jardín.









Luis dice que está enfadado.
Pilar cuenta que no le gusta visitar monumentos.

Luis pregunta si Virginia está en el salón.
Virginia contesta que no.
Luis pregunta dónde está. 
Contesta que está allí, en el jardín.

In der indirekten Rede ändern sich eventuell:

– die Person des Verbes 
– die Personalpronomen
– Adverbien

Para + infinitivo  Para + Infinitiv

Mi hermano viene para conocer Madrid. 
Mein Bruder kommt, um Madrid kennenzulernen.

Ana fue a Iguazú para ver las cataratas.
Ana fuhr nach Iguazú, um die Wasserfälle zu sehen.

Te escribo para decirte que llego.    
Ich schreibe dir, um dir zu sagen, dass ich komme.

Die Konstruktion para + Infinitiv entspricht dem 
Deutschen zu … / um zu …

Akkusativ- und Dativpronomen werden an den 
Infinitiv angehängt.
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Los pronombres de objeto  Die Objektpronomen

Los pronombres personales con preposiciones  Die Personalpronomen nach Präposition

¿Es para mí?
Se fue sin ti.
Lo hago por él / ella / usted.
Necesita algo de nosotros, -as.
Elena viaja con vosotros, -as. 
Pregunto por usted, -es.

 1. Person Singular: mí
 2. Person Singular: ti

In der 1. und 2. Person Singular gibt es eine 
besondere Form. Die anderen Pronomen 
sind identisch mit den Subjektpronomen.

Cuento contigo. ¿Cuentas tú conmigo?

Nach der Präposition con verschmelzen mí und ti mit der Präposition zu conmigo und contigo.

Ser y estar con adjetivos  Ser und estar in Verbindung mit Adjektiven

ser

Normalmente Luis es muy organizado. 

La tortilla es rica.

Ser beschreibt unveränderliche Eigenschaften.

estar

Ahora está enfadado.
El cine está lleno de gente.

La tortilla está hoy rica.

Está picante / sosa / salada / fría / caliente.

Estar bezeichnet einen vorübergehenden Zustand.

Formas regulares del pretérito imperfecto de indicativo 
Regelmäßige Formen des pretérito imperfecto

Das pretérito imperfecto wird für Beschreibungen in der Vergangenheit verwendet.

	� Simone, antes, los fines de semana se quedaba  
en casa, pero ahora sale siempre con amigos.

Verben auf -ar Verben auf -er Verben auf -ir

necesitar saber recibir

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

necesitaba
necesitabas
necesitaba
necesitábamos
necesitabais
necesitaban

sabía
sabías
sabía
sabíamos
sabíais
sabían

recibía
recibías
recibía
recibíamos
recibíais
recibían

Achten Sie auf die Akzentsetzung: bei den Verben auf -ar in der 1. Person Plural,  
bei den Verben auf -er und -ir auf dem i in allen Formen.
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Formas irregulares del pretérito imperfecto de indicativo 
Unregelmäßige Formen des pretérito imperfecto

Nur diese drei Verben haben unregelmäßige Formen im pretérito imperfecto:

ser ir ver

(yo)
(tú)
(él, ella / usted)
(nosotros, -as)
(vosotros, -as)
(ellos, -as / ustedes)

era
eras
era
éramos
erais
eran

iba
ibas
iba
íbamos
ibais
iban

veía
veías
veía
veíamos
veíais
veían


